
 

 

 

 

 

VERBALE del27.12.2021.. 

 

L'anno duemilaventuno(2021) il giorno ventisette del mese di dicembre. a seguito di 

regolare convocazione Prot.n  39831. del 22.12.2021.. ,alle ore  12.00, si e' riunita la 

II^ Commissione Consiliare Permanente  con il seguente Ordine del giorno: 

 

1) ATTIVAZIONE COMPOSTAGGIO DOMESTICO RIDUZIONE TARI.-

ANNO    2022(su proposta del Sindaco n.56/2021). 

 

Alle ore 12.10.    

Sono presenti i componenti Sig.ri 

LI PUMA FEDERICA   Presidente 

      

SCAFIDI FELICE(sostituto)  Componenti 

BONTEMPO ANGELA    “ 

AMADORE EMILIANO   “ 

TRUGLIO GIUSEPPE    “ 

Funge da Segretario il Dipendente Sig.Giuseppe Munafo’ 

 

Il Presidente apre la seduta ,e dà lettura della proposta, 

Il componente Scafidi interviene e ribadi sce quanto proposto dal nostro 

rappresentante in conferenza dei Capi gruppo cioè una riduzione di almeno il 35% e 

comunico che la richiamata proposta aveva ricevuto una condivisione di massima e 

che comunque la percentuale di riduzione sarebbe stata definita in Consiglio 

Comunale in comune accordo. 

Faccio presente inoltre che l’argomento era già stato oggetto di discussione in 

Commissione consiliare nella scorsa consiliatura, dove sono intervenuti piu volte il 

presente Funzionario Bontempo ed il Responsabile Arch.Lo Cicero e sono stati 

invitati a sollecitare l’Amministrazione affinchè la proposta arrivasse prima possibile 

in Consiglio, in modo da poter applicare la riduzione già nella TARI 2021 con 

consegegna delle compostiere. 

Invece siamo arrivati a fine anno con le bollette già recapitate agli utenti. 

A tal proposito invito il presidente della commissione di sollecitare il Sindaco e gli 

Uffici preposti affinchè possono prendere tutte quelle iniziative per rassicurare gli 

utenti , che non verranno applicati interessi e sanzioni sulle fatture recapitate in questi 

giorni in merito alla TARI 2022 con un ritardo di circa 30 giorni rispetto alla prima 

scadenza fissata il 30 novembre. 

 

 

 

 

 



 

 

,Il Presidente  invita il Responsabile del Servizio Geom.Massimo Bontempo ad 

illustrare ai componenti la proposta all’ordine del giorno. 

Interviene il Comp.Scafidi quanto incide in euro  un conferimento di organico  in 

discarica, quanto incide un trasporto dello stesso ,quanto incide in percentuale 

l’organico su tutta la raccolta,quanti trasporti sono previsti mensilmente e di quante 

tonnellate? 

Il Responsabile Geom.M.Bontempo riferisce che da quando abbiamo interrotto il 

rapporto con la Multiecoplast il trasporto presso gli impianti autorizzati per 

l’organico è compreso nel pagamento mensile alla ditta incaricata per detta raccolta 

cosa già fatta con ordinanze Sindacali precedenti e con il nuovo servizio affidato 

all’Ecolandia srl dal primo giugno 2021 al 30 maggio 2028 quindi sarà definito 

all’atto del PEF . 

Si conferisce presso la REM di Catania il costo incide €.150,00 a tonnellata. 

I trasporti sono circa 2/3 a settimana per un totale di circa 25/30 tonnellate a 

settimana. 

L’organico sull’intera raccolta incide circa il 20% definendola  una percentuale 

importante. 

Il Presidente non essendoci piu interventi mette la proposta ai voti: 

I Componenti Amadore/Bontempo/Li Puma esprimono voto favorevole, i 

Componenti Scafidi/Truglio si riservano di rinviare il parere al Consiglio C.Le. 

 

Alle ore 12.50. 

Non essendoci altro si dichiara chiusa la seduta 

 
 

 

Letto e sottoscritto 

 

IL PRESIDENTE       IL SEGRETARIO 

f.to Li Puma                                                                                             f.to Munafo’ 


